

# LUIS SÁNCHEZ PÉREZ

**Móvil** 33-28-16-28-07

Correo: lic.luis.sanchez.perez@gmail.com

Cv actualizado: marzo 2025.

Doctorante Seguridad Pública y Políticas Públicas

#### **IEXE Universidad**

Maestrante en Derechos Humanos

# Centro de Estudios en Derechos Humanos de la Comisión Estatal de Derechos Humanos Jalisco

Maestría en Seguridad Pública y Políticas Públicas. Cedula: 12757563

# **IEXE Universidad**

Licenciado en Derecho. Cedula. 9039572

Universidad de Guadalajara.

#### Subdirector del Área Técnica Penitenciaria

# Secretaria de Seguridad Pública de Jalisco

Apoyar al Director Técnico en los temas jurídicos que inciden en los ejes de reinserción social, responsable de asegurar que los programas y acciones implementados dentro del sistema penitenciario se apeguen a la legislación vigente en materia de derechos humanos y ejecución de penas. Garantizando que las personas privadas de la libertad (PPL) tengan acceso a un adecuado desarrollo personal y social durante su estancia en prisión, facilitando así su reinserción a la sociedad una vez cumplida su condena.

Colaborar en el diseño, implementación y evaluación de programas de reinserción social que cumplan con los estándares legales y garanticen los derechos de las PPL en áreas como educación, trabajo, salud y deporte.

Monitorear y evaluar las condiciones de vida de las PPL, asegurando que se respeten sus derechos humanos y se eviten tratos crueles, inhumanos o degradantes.

Establecer y mantener comunicación con otras instituciones gubernamentales, organizaciones de la sociedad civil y organismos internacionales involucrados en la reinserción social. Así como elaborar informes periódicos sobre el cumplimiento de la ley y el avance de los programas de reinserción social, así como generar estadísticas relevantes para la toma de decisiones.

# Director de Seguimiento de la Jefatura de Gabinete

# Municipio de Tlajomulco de Zúñiga

Dar seguimiento puntual a la ejecución de los proyectos, planes y programas de las áreas bajo su trabajo de coadyuvancia, entre las distintas áreas de la Jefatura de Gabinete como con las distintas áreas de la administración pública municipal; facilitando la coordinación y asegurando que se cumplan los objetivos establecidos y reportando periódicamente los avances al titular de la Jefatura de Gabinete.

Colaborador activo en la revisión y actualización de los instrumentos normativos existentes, asegurando su coherencia, pertinencia y alineación con los objetivos de la administración municipal. Liderando la identificación de áreas donde la normativa puede ser fortalecida o actualizada para mejorar la ejecución de proyectos y programas.

Participar en la construcción y fortalecimiento de los cuerpos normativos, así como de los órganos y consejos colegiados que son fundamentales para el cumplimiento de los objetivos y metas de la administración municipal. Asegurando la correcta integración y funcionamiento legal de estos cuerpos.

Además de ejecutar todas aquellas actividades y tareas que le sean asignadas por el Jefe de Gabinete, en el marco de los objetivos y funciones de la Jefatura de Gabinete. Asegurar que las instrucciones se ejecuten dentro del marco legal y normativo aplicable.

# Asesor Jurídico de Dirección General de Desarrollo Político de la Secretaria General de Gobierno del Estado de México.

### Estado de México.

Responsable de proporcionar asesoría legal especializada y garantizar el cumplimiento normativo en todas las actividades y proyectos de la Dirección de Desarrollo Político. Asegurar que las acciones de la Dirección se apeguen al marco legal vigente, protegiendo los intereses del Estado y contribuyendo al fortalecimiento de la gobernabilidad democrática en el Estado de México.

Elaborar, revisar y dictaminar documentos legales como convenios, acuerdos, contratos, reglamentos internos, informes jurídicos y demás instrumentos necesarios para el funcionamiento de la Dirección.

Interpretar y aplicar la legislación federal y estatal vigente relacionada con las funciones de la Dirección, asegurando su correcta implementación en los procesos internos y externos.

Mantenerse actualizado sobre las reformas y nuevas disposiciones legales que puedan impactar las actividades de la Dirección, informando oportunamente a las áreas correspondientes.

Atender y dar seguimiento a los asuntos jurídicos que involucren a la Dirección, incluyendo la coordinación con otras instancias legales del gobierno estatal o federal.

# Director del despacho de la Sindicatura del Municipio de Guadalajara

#### Gobierno Municipal de Guadalajara

Responsable de coordinar y supervisar las actividades administrativas, operativas y de apoyo técnico del despacho de la Síndica o el Síndico Municipal. Asegurar el eficiente funcionamiento de la oficina, facilitando la gestión de la agenda, la comunicación, la documentación y el seguimiento de los asuntos encomendados a la Sindica o él Síndico, contribuyendo así al cumplimiento de las responsabilidades de la Sindicatura en la defensa de los intereses del municipio y la legalidad de los actos de gobierno.

Administrar y organizar la agenda del Síndico Municipal, incluyendo la programación de reuniones, eventos, audiencias y comparecencias, priorizando los compromisos y asegurando una eficiente gestión del tiempo.

Dirigir, coordinar y supervisar las actividades del personal adscrito al despacho del Síndico, asignando tareas, estableciendo prioridades y evaluando el desempeño.

Apoyar en la elaboración de documentos, presentaciones, informes y otros materiales requeridos por el Síndico para el desempeño de sus funciones. Esto puede incluir la recopilación de información, investigación y redacción preliminar.

Seguimiento de Asuntos el cumplimiento de plazos, la realización de acciones y la obtención de información relevante. Mantener informado al Síndico sobre el avance de los temas. Además de fungir como enlace con Áreas de la Sindicatura.

Investigador de Medios de Información y Mecanismos de Participación Ciudadana. Laboratorio de Innovación Democrática (LID).

El Laboratorio de Innovación Democrática (LID), una organización de la sociedad civil sin fines de lucro, plural, apartidista e independiente. LID busca incidir para generar innovaciones democráticas que contribuyan a incrementar la calidad de la ciudadanía en el país y fortalecer los espacios participativos con los que cuentan los ciudadanos.

### http://www.innovaciondemocratica.org/

Columnista semanal en distintos medios de información impresa.

Colaborador semanal.

Milenio Jalisco.

Colaborador semanal.

El Semanario.